

12/26 海外研修の報告
翼の会ぎのわん研修参加者来訪



2016年度沖縄県女性海外セミナー「女性の翼」(県女性の翼の会主催)のベトナム研修に参加した安里秀子さん、樋渡かおりさんたちが市役所を訪れ、佐喜真市長へ研修成果の報告を行いました。男女共同参画社会の実現に向けて、今後の活躍が期待されます。

12/21 ジュニア育成強化をめざし
市内中学校へテニスボール寄贈



市テニス協会(濱元朝晴会長)は12月21日(水)、知念春美教育長を訪ね、ジュニアの育成強化を目的として、市内4中学校へテニスボールの寄贈を行いました。いただいたテニスボールは各中学校へ1~2ケース届けられる予定です。

12/18 音楽に プロレスに 盛り上がる
2016楽歌祭with真志喜中学校バザー



2016楽歌祭with真志喜中学校バザー(沖縄コンベンションシティ会主催)が真志喜中学校校内にて開催されました。ステージではプロレスショーや音楽ライブなどが行われ観客から大きな歓声が上がりました。バザーでは沖縄そばやカレーライスなどの販売があり大盛況でした。

12/3 拾う子は捨てない
地域クリーン活動を実施



県退職公務員連盟宜野湾支部は12月3日(土)、普天間中学校の生徒約80人と教職員、退公連会員で校区内の主要道路(普天間神宮通り、いすの木通り)のゴミ拾いを行いました。本活動は「拾う子は捨てない」のスローガンのもと「ポイ捨てをしない人づくり」をねらいに行われています。

1/5 人権問題解決のお手伝いをします
人権擁護委員委嘱状伝達式



人権擁護委員への法務大臣委嘱状伝達式が行われ、安村美代子さんが新任委員として、前田美恵子さん、東江美根子さんが再任委員として委嘱されました。人権擁護委員は、人権相談への対応や人権問題の啓発活動、人権侵害による被害者救済を行う民間ボランティアです。

12/26 大城進新教育委員就任
教育行政について意見交換



12月25日付けで、新教育委員として大城進氏が議会の同意を得て任命されました(任期は平成32年12月24日まで)。大城委員は12月26日(月)に佐喜真市長より辞令の交付を受けたあと、今後の教育行政について意見交換を行いました。

12/20 市民の意見・要望を市政へ
市議会より政策提言書の手交



正副議長をはじめ、市議会議員が佐喜真市長を訪ね、政策提言書を手交しました。この提言書は、昨年8月に行われた「第1回議会報告及び市民との意見交換会」で参加者からいただいた様々な意見、要望を協議し、政策等として提言されています。今後の市政運営に活かされることが期待されます。

12/12 愛知区自治会
自主防災組織認定式



愛知区に自主防災組織が発足し、愛知区自治会の上里広幸会長へ佐喜真市長より認定証が授与されました。市内の自主防災組織として7番目の発足になります。自主防災組織は、日頃から勉強会や研修会、防災訓練などを行うことにより、災害が発生した場合に大きな力となります。

1/15 餅つきで笑顔はじける
サンフティーマ16周年祭・もちつき大会



(株)ティ・エム・オ普天間(與那嶺務代表取締役社長)が管理運営しているサンフティーマで、サンフティーマ16周年祭&新春餅つき大会が開催されました。餅つき大会では子どもたちが餅つきに挑戦し、つきたての餅をほうばりました。また、特設ステージではミニライブや合気道、空手、ダンスが披露され会場は大いに盛り上がりました。

12/26 青年平和委員会より
反戦平和図書の寄贈



創価学会沖縄青年部(中村武夫部長)の関係者の皆さんが市役所を訪れ、同青年部発刊の図書『未来へつなぐ平和のウミー 沖縄戦を生き抜いた14人の真実』を市内小中学校、市立図書館へ贈呈しました。中村部長は「多くの市民に読んでいただき、戦争は二度と起こしてはいけません。ぬちどう宝の心を未来へ繋いでいく一助になれば嬉しい」と語りました。

12/21 飲酒運転根絶！
年末年始交通安全県民運動出発式



市立中央公民館において、年末年始の交通安全県民運動宜野湾地区出発式が開催されました。式典では、若竹保育園園児によるアトラクション、交通安全宣言採択が行われました。式典後には、アイキャッチ作戦が実施され、ドライバーに安全運転、飲酒運転根絶を呼びかけました。

12/12 平安名典子さん
スポーツ推進委員功労者受賞



11月17日(木)、18日(金)に開催された第57回全国スポーツ推進委員研究協議会福井大会において、平安名典子さんがスポーツ推進委員功労者として表彰されました。平安名さんは、長年、宜野湾市のスポーツ推進員を務め、市民のスポーツレクリエーションに積極的に参加・指導をしています。